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会 長 挨 拶 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新年明けましておめでとうございます。 
 
 

会長 森本弘之 君 

 

皆さん、新年あけましておめでとうございます。 

２６４０地区、辻ガバナー様、ガバナー補佐様、地区幹事様、

新年早々の御出席ありがとうございます。 

３ＲＣの皆様、謹んで新年のお慶びを申し上げます。昨年は、

私たちのクラブ運営に御指導とご協力を頂きありがとうございま

した。お陰さまで、無事に半期を終える事が出来ました。今日か

ら後期が始まります。引き続きよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年は申年で、私は年男です!! １２年前の２００４年のこの合

同例会で年男と言う事でくじ引いて鯛を頂いたことを思い出しま

した。 

それから、当クラブは今年創立２０周年を迎えます。目標でも

ありました２０周年を会員数２０名で迎えると言う事でしたが残念

ながら増強には至らず１７名で迎えそうです。 

来月の２月７日の日曜日にこの場所で記念例会を行い、その

後市役所前にて餅まきを行います。天候がよければいいので

すが、是非お餅まきにお出で下さい。 

２０１６年が皆様にとりましてすばらしい１年になりますよう祈念

いたしまして新年のあいさつとさせていただきます。今年もどう

ぞよろしくお願いします。ありがとうございました。 

昨年の１０月ＩＭ２組９クラブの会長、幹事会議において、新

入会員のオリエンテーションを３月２２日（日曜日）午後１時から

御坊商工会４階で開催することになりました。担当は御坊東ＲＣ、

御坊ＲＣ、御坊南ＲＣです。 

５年未満の入会の皆様、是非出席よろしくお願いします。 
 
御坊南ＲＣ・田淵光彦 君 

皆様、新年明けましておめでとうございます。 
さて、昨年は１１月３日の御坊南 RC４０周年・御坊東 RC２０周年

合同記念ゴルフコンペ開催に続き、同月２１日に我がクラブの４

０周年記念例会を無事終える事が出来ました。 
これも、親クラブの御坊ＲＣ、御坊東ＲＣの皆様のご指導、ご

協力があってこそのものと、改めて感謝、御礼申しあげます。 
御坊 3 クラブを合わせて 90 人ですが、結束の強さを感じており

ます。 
２０１５－２０１６年度の始まりは地区の問題もありましたが、解

決に大きく動いた今、クラブとして一人のロータリアンとして RI
テーマ「世界へのプレゼントになろう」また、地区テーマ「超我の

奉仕」を心に刻み全力前進でロータリー活動に邁進していく所

存です。引き続き皆様のご指導、ご協力をお願い申しあげまし

て簡単ではございますが新年のご挨拶とさせて頂きます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
御坊ＲＣ・丸山信二 君 

本日は、新春３クラブ合同 ガバナー訪問例会です。辻ガバ

ナー・岡本地区幹事、大原ガバナー補佐、ロータアクト鈴木会

長、三井幹事ようこそ新春合同例会にお越しくださいました。 
本年も３クラブ協力し合い 辻ガバナーを盛り上げていきたい

と思います。 
 御坊クラブ６２年の歴史の中で２回のガバナー訪問、二人の

ガバナーをお迎えしての記念すべき例会です。皆様有意義な

時間になりますように願います。 



 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし12月9日 の修正出席率

17名 5名 70.6%12名

ニ コ ニ コ 箱 

野村浚一名誉会員からメールを頂きました。出席を楽しみにし

ていた新春合同例会ですが体調不良のため出席できません。

阪本年度の初例会に出席できるように体調を整えます。 
石谷萌から４回目の報告書が届きました。 
報告書では、ホームステイ先のおかげで初めての経験の連続

みたいです。スキー・スケート・クリスマスなど沢山の経験をして

いるみたいです。 
私の入会年度、会長は故古田快太郎ＰＰ、地区では中島治

一郎 PG で２回ガバナーをやられたと記憶しています。私たちロ

ータリー入会同期会では、３０年前に御坊クラブに入会させて

いただいた時の状態（例会の凛とした空気・緊張感をもう一度）

戻したいと話し合っています。今年はロータリーの心の原点、

基本に返るように取り組もうと考えています。 

ロータリーの考え方は自分勝手な生き方の正反対です。ご

存知のようにシェルトンは、ロータリーの基本に Service をおきま

した。「Service」を直訳すると「奉仕」より概念が広く、人のため

になる行為全体をさしています。 

Service と倫理の関係を考えると Service、人の役に立つには、

モラルが高くなければなりません。 

ロータリーの綱領が示すようにロータリアンは立派なモラルが

求められています。ロータリーの例会の場は修行の場であると

考えられています。 

みなさまも、今一度自分に置き換えて考えてみてください。 

ロータリアンとし例会に出席する義務を忘れていませんか？ 

 

 

             SAA  森 裕之 君 

 

◇御坊南ＲＣ 田渕光彦 君 ロータリー合同コンペで優勝しま

した。 

◇栗本 浩 君(過分に) 本年もよろしくお願いします。 

◇細川幸三 君 本年もよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 白井 勇 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

出 席 報 告

次回例会のご案内 
 

★1/20 例会は 

栗林久一 君の会員卓話です。

  


